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「原爆ドーム」おぐり・絵

猛威を振るう新型コロナ第７波

新型コロナ第７波の感染拡大が続いています。区

内でも１日の新規陽性者数が５００人を超える日も

ありました。発熱外来や病床がひっ迫しており、対

策が急務です。

医療機関での検査・受診の集中を緩和するため、

東京都は、20歳から49歳までの有症状にWEBで申

し込みを受けて検査キット送付する、あるいは医療

機関を通じて配布した検査キットで、自宅で自主検

査する方法を始めました。

詳しくは中央区HPをご覧ください⇒

■発熱等の症状のある方の相談窓口■

中央区保健所コールセンター（平日9時から17時）

☎ 03-3541-5254

東京都発熱相談センター（24時間受付）

【症状相談等】 ☎ 03-5320-4592

【医療機関案内】☎ 03-6630-3710

オンライン署名

はこちら



バス停・歩道に
ベンチの設置

バス停や歩道に、ベンチが

あるとちょっと休めて助かる

という声から、歩道の幅が広

い場所にベンチが設置されて

きて、喜ばれています。

（写真は水天宮前バス停）

区内小中学校体育館に空調施設

今年も夏の猛暑

で、学校体育館に

も空調設備をとい

う要望が強くなっ

ていますが、中央

区では既に全ての

学校体育館に設置

されています。 （写真は日本橋中学＝05年）

2005年に党議員団が学校を視察した際

「室温が50度にもなる」という実態を聞き、

私は本会議で「体育館の空調設備の未設置校

が小学校７校、中学校１校。各校から毎年の

ように要望が出ているのに10年間新たに設置

されたところがない」と、早期設置を要望。

その後２００６年から順次体育館空調の設

置が実施され、２０１０年にはすべての学校

体育館に設置が完了しました。

日本橋から区議会に送り出していただいて３２年。

みなさんの要望を区に届け、安心して住み続けられる

まちをめざしてきました。日本橋地区で実現した事業の一部を紹介します。

地下鉄駅のエレベータ
・ホームドア設置

区内には東京地下鉄・都営地下鉄・

JRの駅が28駅あります。エレベータ

の設置の要望を区を通して鉄道事業者

に届け、現在２６駅にエレベータが設

置され、残るは２駅。（人形町駅の甘

酒横丁側は増設が2025年完成予定）

「ホームは欄干のない橋」と視覚障

害者の方の声から、

ホームドアの早期

の設置を求めてき

ました。現在ホー

ムドアは区内1１

駅で設置済みとなっ

ています（写真は馬喰横山駅）。

十思スクエアに特養ホーム・公衆浴場

区内初の特養ホーム「マイホームはるみ」（区立・定員80人）が

開設されたのは１９９１年７月。日本共産党はその10年前から「住

み慣れた区内に特養ホームを」と提案してきました。

その後も「日本橋にも特養ホームを」と繰り返し増設を要望を続け、

２０１４年９月、小伝馬町十思スクエ

アに「ケアサポートセンター十思」

（定員29名）が完成しました。

あわせて公衆浴場が減っていく中、

銭湯を求める声を受け、十思スクエア

に公設民営の「十思湯」が開設されま

した。現在では日本橋で唯一の公衆浴

場となっています。

認可保育園の増設で待機児解消

２０１３年「保育所の整備で活用できる都有地が都内に１８０

カ所ある」という資料をもとに都有地の活用を求め、区は「現在

のところ保育園に使えるようなものは認識していない」と答弁し

ていましたが、16年には具体的に「元中央警察署跡地の都有地

活用」を要請。その時も「以前に検討した時、杭などがあって無

理となった場所」と否定的でした。その後も再検討を求め、よう

やく18年、民間に土地を貸して保育所を整備することが決定。

２０２０年「EDO日本橋保育園」が

開設されました（写真）。

浜町にあった山村病院跡地のマン

ションの中に保育園が整備されるな

ど、私立認可保育園の誘致も進み、

今年4月、ようやく保育園待機児童数

（国算定基準）はゼロとなりました。


